
Verbale Consiglio di Istituto seduta del 21 maggio 2013 

 

DATA E LUOGO: Il giorno 21 maggio 2013, alle ore 17,00 nei locali del plesso G. Mazzini, si riunisce il 

Consiglio dell’Istituto Comprensivo “Via Volsinio” 

 

PRESENTI: 

La Dirigente Scolastica  Loredana Teodoro 

La D.S.G.A.   Pasqua Lidia Savino 

Componente ATA   Patrizia Orlandi, Giuseppina Tarsi 

Componente docenti  M. Rosaria Salvatori, Carla Vincenzini, Annarita Gianfelice,  

  Susanna Meloni, Alfonsina Moschetti, Giuliana Castelli, 

Laura Vecchione,Valeria Tavanti 

Componente genitori  Laura Perelli, Claudia Castagni, Floriana Fiume, Matilde Pierro, Giorgio 

Gilli, Cinzia Lazzari, Elena Cecconi 

 

ODG: Ordine del giorno come da convocazione del 13 maggio 2013 Prot. 3843/A19   
        

1.  Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 

2. Approvazione conto consuntivo periodo settembre/dicembre 2012; 

3. Determinazione quota contribuito genitori scuola secondaria Esopo; 

4. Scelta fotografo per foto di fine anno; 

5. Concessione locali scolastici per progetto “Parlo italiano anch’io”; 

6. Aumento tetto spesa per attività negoziali ex art. 34 D.I. 44/2001; 

7. Organizzazione plesso S.M. Goretti A.S. 2013/2014 relativamente alle uscite e alla mensa; 

8. Ratifica partecipazione raccolta punti CONAD; 

9. Ratifica progetto “merenda a scuola”; 

10. Varie ed eventuali. 

 

Raggiunto il numero legale, il Presidente dichiara aperta l’assemblea. 

 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente 

Dopo rapida lettura del verbale della seduta precedente, il Consiglio lo approva all’unanimità. 

 

2. Approvazione conto consuntivo periodo settembre/dicembre 2012 

La D.S.G.A. illustra brevemente la documentazione di dettaglio resa disponibile ai componenti prima 

della riunione. La D.S.G.A. rende noto che i revisori dei conti hanno espresso parere favorevole 

all’approvazione del consuntivo 2012 da parte del Consiglio di Istituto (verbale n. 2013/002 del 16 

maggio 2013). Il Consiglio, tenendo conto della proposta della Giunta esecutiva, all’unanimità approva il 

conto consuntivo periodo settembre/dicembre 2012 con:  

 

Delibera n.20 

 

3. Determinazione quota contribuito genitori scuola secondaria Esopo 

Dopo ampia discussione sull’argomento, tenuto conto della difficoltà economica dell’attuale periodo 

storico, il Consiglio determina di mantenere per la scuola Esopo il contributo di 80,00 euro annui ad 

alunno auspicando che le famiglie siano sensibilizzate rispetto all’importanza di versare effettivamente 

il contributo. Si apre anche una riflessione, su cui il Consiglio si riserva di decidere in futuro, su un 

possibile contributo da richiedere alla scuola primaria considerando che il plesso S.M. Goretti dal 

prossimo anno, con la gestione diretta del servizio di refezione, non apporterà entrate in termini di 

residui mensa. Il Consiglio all’unanimità approva di mantenere per la scuola Esopo il contributo di 80,00 

euro annui ad alunno con:  



Delibera n.21 

 

4. Scelta fotografo per foto di fine anno 

Sono analizzati i preventivi pervenuti (n. 6) e il relativo prospetto comparativo già esaminati e vagliati 

in sede di Giunta esecutiva. Tenendo conto della migliore offerta economica, il Consiglio all’unanimità 

stabilisce di far ricadere la scelta sula ditta “Foto scuole.it” – opzione formato 20X30 al costo di € 

2.00,00 cadauna - con: 

 

Delibera n.22 

 

5. Concessione locali scolastici per progetto “Parlo italiano anch’io” 

Dopo aver esaminato la richiesta dell’associazione Più Culture (prot. scuola 3606/B17 del 7/05/2013), il 

Consiglio di Istituto all’unanimità approva di concedere i locali scolastici per lo svolgimento del progetto 

“Parlo italiano anch’io” con  

      Delibera n.23 

 

Il Consiglio all’unanimità approva anche l’adesione al progetto ”Crescere insieme” finanziato dal Comune 

di Roma, al quale la scuola parteciperà con un progetto per la scuola primaria Mazzini e un progetto per 

la scuola primaria S.M. Goretti (prot. scuola n. 3724/B17 del 9/05/2013) con  

 

Delibera n.24 

 

6. Aumento tetto spesa per attività negoziali ex art. 34 D.I. 44/2001 

Data la complessità di gestione dell’Istituto, si sottopone la proposta di elevare da 2.000,00 a 3.000,00 

euro il tetto di spesa nella disponibilità del Dirigente Scolastico per le attività negoziali riguardanti 

acquisti e forniture. Il Consiglio di Istituto, recependo la proposta della Giunta esecutiva, approva 

all’unanimità di aumentare a 3.000,00 Euro il tetto spesa per le attività negoziali del Dirigente 

Scolastico con: 

Delibera n.25 

 

7. Organizzazione plesso S.M. Goretti A.S. 2013/2014 relativamente alle uscite e 

alla mensa 

Il Dirigente Scolastico illustra la situazione del plesso S.M. Goretti in relazione ai punti all’ordine del 

giorno e presenta una ipotesi di organizzazione dei turni mensa, salvo eventuali rettifiche, che si allega 

al presente verbale. 

La sig. Lazzari chiede che l'organizzazione proposta dal Dirigente Scolastico sia approvato dal RSPP 

dell'Istituto Comprensivo per quanto di competenza con particolare attenzione alla capienza dei locali 

mensa e alla gestione del piano di evacuazione nei predetti locali. Si chiede inoltre che la dichiarazione 

fornita dal RSPP sia presentata al prossimo Consiglio di Istituto.   

Il Dirigente risponde che la proposta presentata è stata elaborata a seguito di sopralluogo e verifica 

con il RSPP della scuola e con i referenti della ditta di ristorazione e che in ogni caso è senz’altro 

migliorativa dell’attuale situazione che perdura da anni e che presenta indici di affollamento superiori. 

In ogni caso si riserva di presentare e allegare la relativa documentazione non appena disponibile. 

 

8. Ratifica partecipazione raccolta punti CONAD 

Il Consiglio di Istituto ratifica all’unanimità la partecipazione della scuola alla raccolta di punti CONAD 

per l’acquisto di materiale didattico per le varie sedi già condivisa per le vie informali. 

 

9. Ratifica progetto “merenda a scuola” 

Il Consiglio di Istituto ratifica all’unanimità la partecipazione della scuola Esopo al progetto “Merenda a 

scuola” già condiviso per le vie informali. 



 

10. Varie ed eventuali 

- Si valuta la richiesta del personale ATA in merito alla chiusura della settimana dal 13 al 17 agosto 

2013. Dopo ampia discussione considerando le disposizioni normative in merito e le consuetudini 

sociali e scolastiche ormai consolidate, all’unanimità con 

-  

Delibera n.26 

 

Si stabilisce di chiudere la scuola nella settimana dal 12 al 17 agosto 2013 salvo adempimenti 

ministeriali che dovessero richiedere in quei giorni la presenza di personale amministrativo e 

collaboratore scolastico. 

 

- Si stabilisce di effettuare uscite scaglionate anticipate al plesso Esopo l’ultimo giorno di scuola 

(12/06/2013) al fine di evitare comportamenti goliardici degli alunni secondo le seguenti modalità: 

o Classi prime ore 11.15 

o Classi seconde ore 12.00 

o Classi terze ore 12.30 

 

- L’ins. Meloni, referente della Biblioteca, comunica l’iniziativa delle librerie Feltrinelli che dal 23 al 

27 maggio propongono l’acquisto di libri a prezzo scontato da parte dei genitori da donare alle 

biblioteche scolastiche; l’elenco dei libri scelti è in visione presso la Feltrinelli di Via Piave. 

 

- L’ins. Vincenzini illustra il progetto “L’inglese dei bambini” proposto da Kid’s World da svolgere in 

orario extracurricolare nel prossimo anno scolastico. I docenti ne testeranno la validità con lezioni 

dimostrative gratuite nelle classi. 

 

- Su istanza di alcune famiglie, viene discussa la possibilità di avviare un’attività progettuale per le 

classi di tempo lungo della scuola primaria Mazzini per il prossimo anno scolastico nei giorni di 

lunedì e giovedì dalle ore 13.20 alle ore 16.20. Dopo ampia e approfondita discussione, si decide di 

procedere con un sondaggio per valutare il fabbisogno dell’utenza in tal senso. 

 

- Viene presentata la lettera inviata dai docenti del plesso S.M. Goretti sul tema della 

fotocopiatrice. Il Dirigente Scolastico spiega le ragioni del ritardo nella soluzione del problema, e 

garantisce che la segreteria ci sta lavorando e a breve la sarà ripristinata la funzionalità della 

macchina. 

 

L’Assemblea, non avendo null’altro di cui discutere, si dichiara chiusa alle ore 19,36. 

 

Letto ed approvato 

 

 

Il Segretario                                                          Il Presidente 

          Floriana Fiume                             Giorgio Gilli 


